

# Tiempos difíciles para luchar contra la obsolescencia programada

Texto: Noemí Velasco  
Fotos: Carlos Díaz

Dos empresas de venta y reparación de electrodomésticos, aparatos electrónicos y nuevas tecnologías, Electrobass y Beep Ciudad Real, hablan de la obsolescencia programada. La Eurocámara reconoció en abril el derecho a reparar, pero los equipos tienen cada vez menos vida útil, los servicios técnicos luchan contra los altos costes de los recambios y las actualizaciones son una batalla perdida